

# PARROQUIA DE SAN BARTOLOMÉ APÓSTOL BADAGUÁS

Queridos vecinos de Badaguás:

Una breve notificación para comunicaros que abrimos el culto en la Iglesia de Badaguás.

A partir del próximo **sábado 13 de julio**, a las 8 de la tarde habrá alguna persona que rezará el Rosario y a las 8,30 celebraremos la Eucaristía, todos los sábados durante julio y agosto.

Soy consciente que empezamos precariamente, pero hay que ser realista, si no empezamos correrá el tiempo y posiblemente pasará el verano. Lo importante es empezar.

De momento no os incomodo más. Espero veros a muchos de vosotros este próximo sábado.

Vuestro administrador parroquial  
Eduardo